

sécurité énergétique



pour un approvisionnement énergétique sûr pour notre pays

Communiqué de presse Création de la Fondation Sécurité énergétique

26 octobre 2009

**Une coalition inter parti a décidé de créer une fondation ayant pour but de promouvoir une sécurité d'approvisionnement énergétique pour notre pays.
La fondation s'appelle Sécurité énergétique.**

Sachant que les énergies fossiles, en particuliers le charbon et le pétrole, sont des énergies polluantes et leurs réserves sont comptées,
Sachant que le nucléaire ne survit pas sans aide étatique, que les réserves d'uranium s'épuisent, que les risques sont importants et qu'il n'y a toujours pas de solution aux déchets nucléaires,
Sécurité énergétique veut s'engager fermement pour un avenir qui se tourne vers l'efficacité énergétique, les économies d'énergie et les énergies renouvelables.

C'est la seule solution acceptable pour garantir une sécurité d'approvisionnement énergétique pour notre pays.

Les fondateurs sont:

✓ Chevalley Isabelle ,	présidente d'Ecologie libérale,	Vaud
✓ Chevrolet Michel ,	constituant,	Genève
✓ Crettenand Narcisse ,	député,	Valais
✓ Despot Fabienne ,	députée,	Vaud
✓ Hurni Baptiste ,	député,	Neuchâtel
✓ Sottas Jean-Louis ,	patron d'entreprise,	Fribourg
✓ Zanasco Jean-Luc ,	spécialiste en énergie,	Genève

La Fondation sera présidée par Jean-Louis Sottas. Il est actuellement le directeur du groupe FLV à Sierre. Les fondateurs ont voulu transcender les clivages politiques traditionnels pour prendre de la hauteur dans l'intérêt de notre pays. «Nous avons voulu donner un signal fort en mettant un entrepreneur à la présidence de la Fondation. Il s'agit de faire prendre conscience aux entreprises de leur intérêt à se tourner vers l'efficacité énergétique, les économies d'énergie et les énergies renouvelables. D'ailleurs nombre d'entre elles, à l'image de la FLV, en ont déjà pris le chemin», déclare Isabelle Chevalley, la secrétaire de la Fondation.

Sécurité énergétique a commandé un rapport à l'ingénieur Charles Weinmann pour évaluer quels sont les meilleurs investissements à opérer dans le domaine énergétique pour sécuriser notre approvisionnement énergétique. Ce rapport est en finalisation de rédaction. Il sera présenté à la presse d'ici un mois.

Aujourd'hui, il s'agit de sortir l'énergie du débat émotionnel et de rester sur des faits. C'est pourquoi Sécurité énergétique s'appuiera régulièrement sur des rapports d'experts.

Afin que notre information puisse parvenir aux décideurs, une Newsletter leur sera envoyée 4 fois par année. Nous comptons bien devenir un acteur incontournable du débat énergétique en Suisse.

Pour plus d'informations:

Jean-louis Sottas, président de Sécurité énergétique, 079/ 716.10.50
Isabelle Chevalley, secrétaire de Sécurité énergétique, 079/627.92.30

sécurité énergétique



pour un approvisionnement énergétique sûr pour notre pays

Charte de Sécurité énergétique

Les citoyens qui signent cette charte s'engagent à mettre tout en œuvre pour garantir un approvisionnement énergétique de notre pays:

- ✓ sûr
- ✓ respectueux de l'environnement
- ✓ fiable
- ✓ économique

Sachant que les énergies fossiles, en particuliers le charbon et le pétrole, sont des énergies polluantes et leurs réserves sont comptées,

Sachant que le nucléaire ne survit pas sans aide étatique, que les réserves d'uranium s'épuisent, que les risques sont importants et qu'il n'y a toujours pas de solutions aux déchets nucléaires,

Sécurité énergétique s'engage fermement pour un avenir qui se tourne vers l'efficacité énergétique, les économies d'énergie et les énergies renouvelables.